

et aux citoyens en général, qui tous ont si cordialement reçu et acclamé le premier évêque de Sherbrooke. Il conservera toujours de ce beau jour le meilleur et le plus doux souvenir.

“ Nous allons oublier de dire que Sa Grandeur a dit qu'elle avait appris avec bonheur qu'il était question de bâtir ici un Hôpital, et qu'aussitôt que les terrains achetés dans ce but lui auraient été formellement remis, Elle aviserait au moyens à prendre pour mener cette excellente entreprise à bonne fin.

“ Nous apprenons avec plaisir que nos concitoyens d'origine irlandaise ont fort goûté la bonne volonté et la bonne grâce que met Sa Grandeur à leur adresser la parole dans leur propre langue. Aussi, dimanche, elle débuta par la lecture en anglais d'une belle adresse de remerciements à l'occasion de son arrivée et de sa réception.

“ Dans l'après-midi, un grand nombre de citoyens ont été offrir leurs hommages à Sa Grandeur, qui les reçut avec cette urbanité, cette politesse, cette affabilité, et, si l'on veut bien nous permettre de le dire, cet agréable sans gêne, qui font de notre évêque l'un des hommes les plus populaires et les plus aimables de notre époque.”

—000—

Notre Saint-Père, l'immortel Pie IX, continue à se porter à merveille.

Il y a quelques jours un gentilhomme reçut du Saint-Père l'honneur d'une audience spéciale et priée. C'était dans la soirée et dans les appartements mêmes de Sa Sainteté. Treize